

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Einladung zur Jahreshauptversammlung des Turnverein Ottweiler](#)[Nächster Artikel: Weltfrauentag in Ottweiler: Frauennetzwerk lädt herzlich ein!](#)

## Ergebnisse der OTC Spieler aus Hoenheim



Hier unsere Damen Elke und Nicole (rechte Seite) im Einsatz

Mitte Februar fand in dem französischen Stadtteil Hoenheim von der Stadt Straßburg das jährliche Bonzini Master Turnier statt. Auch einige Spieler des OTC Ottweiler zog es an diesem Wochenende zu den Freunden aus Frankreich um sich mit dem besten Spieler aus Frankreich zu messen. Das Turnier startete mit der Disziplin Mixed. An dieser Disziplin nahmen die Spieler Alexander Becker mit Helen Weisshaar und Carsten Sahner mit Nadine Kunkel (beide Spielerinnen vom TFC Hülzweiler/Saarwellingen) teil. Nach der Vorrunde schafften es nur Alexander und Helen in das A-Feld, Carsten und Nadine traten im B-Feld an. Im B-Feld schafften die beiden es bis in das Achtelfinale, bevor man knapp ausschied. Auch für Alexander und Helen war im Achtelfinale Schluss, er erreichte aber insgesamt Platz 13 und wurde bestes saarländisches Doppel und zweitbestes deutsches Doppel.

Im offenen Doppel traten Silas Reimann zusammen mit Marco Kuc, Alexander Becker mit Carsten Sahner, Alessandro Manzone mit Antonio Madeo und Giovanni Manzone mit Nevio Madeo an (die Spieler Madeo Nevio und Antonio spielen für den TFC St. Wendel). Am besten schnitten dabei Marco und Silas mit Platz 24 ab. Die restlichen schieden leider vorher bereits aus. Beachtliche Leistungen erzielten die Spieler Steven Müller und Dennis Pontius (TFC Hülzweiler/Saarwellingen), die sogar Platz 3 erreichten und bestes deutsches Doppel auf dem Turnier wurden.

Bei den Damen traten Nicole Gabriel und Elke Heinz-Thiry im Doppel an. Nach der Vorrunde erreichten die beiden das Sechzehntelfinale, bevor man sich geschlagen geben musste und schloss mit Platz 17 ab.

Bei den Senioren waren dieses Jahr nur Stephan Peter und Peter Thiry vom OTC vor Ort. Dennoch zeigten die beiden, dass man mit Ihnen rechnen muss, da man erst im Halbfinale knapp gegen zwei erfahrene Senioren aus Frankreich unterlag. Leider verlor man auch das Spiel um Platz drei und musste sich mit Platz 4 zufriedengeben, was dennoch eine beachtliche Leistung ist.

Im Senioren Einzel trat noch Josef Cornelius an. Dieser erreichte nach spannenden Partien Platz 26. Im offenen Einzel trat nur Alessandro Manzone an, dieser erreichte im B-Feld zum Schluss Platz 3.

Starke Leistungen wurden dann noch von unserem Junior Giovanni Manzone zusammen mit Nevio Madeo erreicht. Im Junioren Doppel spielten die beiden eine starke Vorrunde und blieben danach bis zum Finale ungeschlagen und mussten sich erst im Finale geschlagen geben. Das heißt aber Platz 2, eine starke Leistung der beiden Junioren.

Im Junioren Einzel konnte Giovanni sich bis zum Viertelfinale durchsetzen, bevor seine Reise zu Ende war. Madeo konnte sich den gleichen Platz wie im Doppel erspielen, mit Platz 2 und wurde zum zweiten Mal Vize-Sieger.

Starke Leistungen von allen Beteiligten des OTC Ottweiler, die an diesem Wochenende bei unseren Freunden von Hoenheim waren. Hier unsere Damen Elke und Nicole (rechte Seite) im Einsatz.